



**Lettre d'excuses, de pardon et de réconciliation
entre**
Les Assemblées de la Pentecôte du Canada et son leadership autochtone
Congrès général 2012 – mercredi 9 mai 2012

Nous, leaders des Assemblées de la Pentecôte du Canada (APDC), avons le profond désir d'entretenir une bonne relation avec les leaders de nos ministères autochtones ainsi que la communauté autochtone afin de servir le Seigneur ensemble dans l'amour et le respect mutuel. Nous reconnaissons le fait que de nombreux frères et sœurs nous ont précédés, autochtones et non autochtones, et qu'ils ont servi le Seigneur et leurs frères avec intégrité et respect.

Cependant, en tant que mouvement des APDC, nous devons reconnaître qu'en tant que tel, nous n'avons pas toujours été une représentation fidèle du corps uni de Christ caractérisé par la grâce et le respect. Nous confessons qu'il est arrivé que nous fassions preuve de manque de sensibilité, causant ainsi peine et souffrance à la communauté autochtone. Nous sommes désolés et regrettions ce manque de sensibilité.

Dans le but de vivre dans la réconciliation et de renforcer notre relation mutuelle, les leaders des APDC s'excusent et demandent pardon aux leaders autochtones :

- Pour les attitudes et les actes qui ont démontré une certaine discrimination et un manque de sensibilité
- Pour ne pas leur avoir confié certaines responsabilités quand cela aurait été approprié
- Pour les propos désobligeants qui ont été tenus
- Pour les péchés de silence et d'omission quand nous aurions dû faire entendre notre voix et qu'un ministère de guérison aurait dû être exercé
- Pour ne pas avoir pris position face aux pratiques offensantes et aux torts commis dans les pensionnats

Notre désir en tant que leaders pentecôtistes est d'entretenir une bonne relation avec notre communauté autochtone et de démontrer notre engagement mutuel :

- À préparer une nouvelle génération de leaders qui accompliront ensemble le grand commandement, le grand impératif et la grande mission
- À honorer notre diversité
- À prendre part ensemble au développement de notre vision et ministère
- À promouvoir l'égalité dans nos rapports mutuels alors que nous allons de l'avant

La réponse des leaders autochtones aux leaders des APDC :

En tant que groupe de réflexion des ministères autochtones des Assemblées de la Pentecôte du Canada (APDC), nous partageons ce même désir profond avec les leaders des Assemblées de la Pentecôte du Canada d'être une représentation fidèle du corps uni de Christ.

Dans le but de vivre dans la réconciliation une relation saine dans l'unité, le groupe de réflexion des ministères autochtones des APDC accepte ces excuses et accorde le pardon :

- Pour les attitudes et les actes qui ont démontré une certaine discrimination et un manque de sensibilité
- Pour ne pas s'être vu confier certaines responsabilités quand cela aurait été approprié
- Pour les propos désobligeants qui ont été tenus
- Pour les péchés de silence et d'omission quand un ministère de guérison aurait pu être exercé
- Pour ne pas avoir pris position face aux pratiques offensantes et aux torts commis dans les pensionnats

Nous reconnaissons qu'il nous est également arrivé d'être en tort, nous en excusons et demandons pardon :

- Pour des attitudes et des actes qui ont démontré une certaine discrimination raciale et un manque de sensibilité culturelle
- Pour les propos désobligeants qui ont été tenus
- D'avoir évité de prendre nos responsabilités en faisant entendre notre voix

Nous voulons concrétiser notre désir d'entretenir une relation saine dans l'unité avec les APDC en nous engageant :

- À apporter la guérison à la communauté autochtone par l'évangile de Jésus-Christ
- À préparer une nouvelle génération de leaders qui accompliront ensemble le grand commandement, le grand impératif et la grande mission
- À honorer notre diversité
- À prendre part ensemble au développement de notre vision et ministère
- À promouvoir l'égalité dans nos rapports mutuels alors que nous allons de l'avant

« Et tout cela vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par Christ, et qui nous a donné le service de la réconciliation. Car Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec lui-même, sans tenir compte aux hommes de leurs fautes, et il a mis en nous la parole de la réconciliation. » 2 Corinthiens 5:18-19

Pour la gloire de Dieu, nous nous engageons ainsi mutuellement les uns envers les autres,